

美杉台の丘より

【学校教育目標】「笑顔 あいさつ 学び合い」



飯能市立美杉台中学校
令和7年12月24日(水)
第10号 校長 戸口智雄

～活躍し続ける美中生～（かしこく・正しく・たくましく）

～始末のできる一流の人間～

年末と言えば大掃除です。先日、教室や廊下などの掃除を普段よりも念入りに行ってきました。ニュースでも、お正月を迎える大切な準備ごととして、全国各地の神社やお寺などで行われている様子が取り上げられています。

そんなニュースを見たとき、私は「一流の人間は始末ができる」という言葉を思い出しました。「始末」とは、私たちが一日使って汚れたところをきれいにすること、つまり、清掃のことです。また、自分で出したゴミをかたづけることもそうです。さらに、「自分の脱いた靴をちゃんと揃える」ことや「席を立つときに、椅子をきちんと戻して揃える」こと「身の回りの整理整頓をする」このことも自分の始末です。

もっと言うと、**一流の人間は、自分の失敗や間違いに気付いた時に、その始末もきちんとできます。**

例えば、失敗したり、間違いを犯してしまったりしたとき、自分の失敗や間違いを認め、時には謝罪して、改善に向けて頑張ることができます。中には、その失敗や自分の間違いを隠したり、その場から逃げたりしようとする人がいます。果たしてこれは、良いことでしょうか。一流の人間とは、失敗や間違いでいた自分にしっかり向き合い、そこから逃げずに取り組んで改善していく人です。

始末とは、自分の身の回りの物の始末の他に、自分自身の始末もあるのです。始末ができるることは、その人の人間性にもつながっているのです。【2学期終業式校長より】

～奥むさし中学校駅伝大会に10チーム出場～

12月6日(土)に第68回奥むさし中学校駅伝競走大会が阿須運動公園周回コースで開催され、本校から最多の女子3チーム、男子7チームが出場しました。結果は、女子が総合12位と36位、男子が総合6位と29位、39位、45位、46位でした。2区で区間新記録を樹立しました。

【女子チーム】全6区間



【男子チーム】全6区間

| | | | | | | |
|---|----|----|----|----|----|----|
| A | 1区 | 2区 | 3区 | 4区 | 5区 | 6区 |
| B | 1区 | 2区 | 3区 | 4区 | 5区 | 6区 |
| C | 1区 | 2区 | 3区 | 4区 | 5区 | |

～2年生「夢を語る会」～

12月5日(金)に2年生が「夢を語る会」を開催しました。自分自身を見つめ直し、将来の夢や進路について具体的に述べることができました。保護者や生徒の前で自分の志を力強く発表し、決意を新たにする姿が印象的でした。1年生も参観し、自分の生き方を発表する先輩の姿を見て、将来について考える機会となりました。



～1年生「キャリアトーク」～

12月12日(金)にPTA主催の「キャリアトーク」イベントが開催されました。進路に向けた学習の一環として実施され、今回で3回目となります。登壇者は、福祉ネイリスト、新聞社勤務、救急救命士の3名です。

仕事の魅力、キャリア選択に向けたアドバイスを伺うことができました。



～3年生「育児体験学習」～

12月17日(水)に、3年生が育児体験学習を行いました。前半は母子愛育会の方々を中心に妊婦体験と沐浴実習を行いました。今年度は、全員ができるよう計画し、充実した内容となりました。後半は助産師さんに講演をしていただきました。出産や育児の話を聞いたり体験したりすることで、家族の支えがあって自分が成長してきたことを改めて感じる機会となりました。

～新生徒会スローガン決定～

新生徒会のスローガンは「みよう それぞれのゴール ～主役は君だ～」になりました。

生徒会朝会で、全校生徒にお披露目されました。

充実した生徒会活動になることを期待しています。そのためには生徒一人一人の協力が欠かせません。



～県アンコンで銅賞～

12月13日(土)、14日(日)に久喜総合文化会館で、アンサンブルコンテスト県大会が行われ、本校からフルート三重奏、金管八重奏の2チームが登場しました。日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏をすることができました。県大会ではともに銅賞を獲得することができました。惜しくも西関東大会への進出はかないませんでしたが、ここまでよく頑張りました。



～学校生活の様子～



◇校歌隊の取組

昼休みを利用して、校歌隊の練習が行われています。学校行事等で校歌を歌う際に、率先して歌ってくれるメンバーです。多くの生徒が集まってくれました。その心意気に感謝です。

◇デートDV 防止講座

2年生を対象に、一般社団法人エープラスの吉祥真佐緒氏をお招きしデートDVの未然防止、被害の抑止につなげるための講演会を開催しました。人間関係づくりについて学ぶことができました。

◇年末の恒例行事

教室のワックスがけを美化委員会で行いました。教室の床は多くの生徒がほぼ毎日使うことで傷みも激しいです。学期に1回ワックスをかけて大事に使います。

国語では、書初めの授業が行われています。心を落ち着けて静かに字を書くことは、集中力の向上にもつながります。上手に書けたかな?

～活躍し続ける美中生～

【防犯ポスターコンクール】

飯能警察署長賞

佳作

【明るい選挙啓発ポスターコンクール】

入選

佳作

【環境ポスターコンテスト】

銅賞

【奥むさし中学校駅伝競走大会 男子の部】

第6位

区間賞(区間新記録)

【埼玉県都市対抗学年別中学生ソフトテニス大会】

入間西部代表選考会 女子2年生の部

第4位・地区代表認定証

【TBSこども音楽コンクール 東日本大会】

優良賞 吹奏楽部

【アンサンブルコンテスト県大会】

銅賞 フルート三重奏

銅賞 金管八重奏

【バレーボール埼玉県西部地区優秀選手】

認定証

【入間西部バスケットボール1年生大会】

第1位 女子バスケットボール部

【飯能市卓球選手権大会 中学男子シングルス】

第3位

【東魂杯野球大会】

優勝 野球部

最優秀選手